

Las "Entraetas" anuncian la llegada de los Moros y Cristianos de Petrer

23/04/2016



Los festeros han desfilado con alegría haciendo caso omiso al cielo | Jesús Cruces.

Petrer inició anoche la cuenta atrás para la celebración de sus Moros y Cristianos en honor a San Bonifacio, Mártir con la primera jornada de las "Entraetas". Unos **1.500 festeros** formaron filas con manifiesta alegría para volver a desfilarse al son de las marchas moras, cristianas y pasodobles. Las ganas de la localidad por celebrar sus fiestas quedó patente gracias a la destacada **asistencia de público**, pues cientos de petrerenses se acercaron para disfrutar de este acto considerado el anuncio de la llegada de las fiestas, que este año se celebrarán **del 12 al 16 de mayo**.

En esta primera "entraeta" participaron tres comparsas

cristianas: **Labradores, Vizcaínos, Marinos**; y dos moras: **Fronterizos y Moros Nuevos**. Cada festero desfiló con alegría y desparpajo para mostrar la pasión que sienten por las fiestas en honor a San Bonifacio, Mártir.

Cuando ya había comenzado el desfile comenzó a chispear pero el tiempo permitió que este se realizase con normalidad. Las filas realizaron el habitual recorrido por las calles del Casco Antiguo desde el Paseo de la Explanada continuando por las calles Leopoldo Pardines, País Valencià, Gabriel Payà y Cánovas del Castillo, para finalizar en la Plaza de Baix, donde se llevó a cabo la

tradicional vuelta frente al Ayuntamiento para dar por finalizado el recorrido.

El próximo sábado 30 de abril las calles volverán a llenarse de alegría y música festera con la segunda jornada de las "Entraetas", desfile en el que participarán Tercio de Flandes, Estudiantes, Beduinos, Moros Viejos y Berberiscos.



28º Concierto de Música Festera

Hoy los Moros y Cristianos continuarán siendo los protagonistas de la localidad de Petrer con la **28ª edición de su tradicional Concierto de Música**

Festera a las 18:30 horas en el Teatro Cervantes. Este año será la Asociación Musical Virgen del Remedio quien deleite a los asistentes interpretando una decena de pasodobles marchas moras y cristianas. Esta agrupación será dirigida por el director y compositor José Rafael Pascual Vilaplana y por el director de la Asociación Virgen del Remedio, Santiago Rodríguez Perpiñán.

La Coral de la Unión de Festejos interpretarán la letra de las piezas "Santiago, Capitán Abencerraje" y "Als Fronterizos", las letras de esta última se estrenarán durante el concierto.

Recordar que la Unión de Festejos San Bonifacio, Mártir, rendirá homenaje a un festero veterano de cada una de la comparsas. Se reconocerá la trayectoria de Luis González Pomares, de la comparsa de Labradores; Francisco José Navarro Amorós, de Vizcaínos; José Bernabéu Molina, de Marinos; José Luis Torres Andreu, de Tercio de Flandes; José Verdú Alcaraz, de Estudiantes; Octavio García Brotons, de Moros Fronterizos; Antonio Rios Amat, de Moros Nuevos; María Primitiva Brotons Sabuco, de Moros Beduinos; Luis Vera Poveda, de Moros Viejos y Carlos Payá Maestre, de Berberiscos.

Por otro lado, el pasado viernes se presentó la Revista de Fiestas 2016 y se realizó un homenaje al presidente de la Unión de Festejos y pregonero de los Moros y Cristianos de 2016, Vicente Mateo Escolano.